

Aprobado el 9 de noviembre del 2023

FOUNDATION FOR EARLY CHILDHOOD EDUCATION, INC.

155 N Occidental Blvd., Los Angeles, CA 90026

REUNION DEL COMITÉ REGLAMENTARIO DE PADRES

12 de octubre de 2023 – 9:30 A.M.-12:00 A.M.

ACTA

La reunión se llamó a orden a las 9:39 a.m.

Se pasó lista y se estableció quórum con 16 miembros presente.

Se leyó el acta de nuestra reunión del 14 de septiembre de 2023 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres).

M/S/P Bachler/Ramirez de que se aprobara el acta del 14 de septiembre de 2023 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres) tal y como se leyó.

Nuestra Presidenta agradeció a todos por asistir a la reunión del Comité Reglamentario de Padres de hoy. Ella nos informó que el Comité Ejecutivo del P.C. se reunió esta mañana, 12 de octubre de 2023 para revisar todos los documentos e informes para la reunión de hoy. Han formulado sus recomendaciones para todos los temas del orden del día de hoy y serán presentadas para su aprobación.

Nuestra Tesorera dio el informe. Informó de todos los gastos incurridos desde el 14 de septiembre de 2023 hasta el 11 de octubre de 2023.

Las delegadas al Concilio del Condado proporcionaron su informe para la reunión del 1o de octubre de 2023.

La Delegada a la Mesa de Directores proporcionó su informe para la reunión del 20 de septiembre de 2023.

Nuestra Directora proporciono su informe. Se proporcionó la siguiente información; LACOE ha emitido contratos para "transferir" fondos, para todas las subvenciones de HS/EHS, independientemente de los fondos existentes. Foundation está presentando solicitudes de financiación para algunos proyectos de instalaciones y fondos para la retención, el bienestar y la formación del personal. La Planificación Estratégica del Concesionario continúa. Se requerirá que cada agencia delegada desarrolle objetivos, individualizados para que su agencia trabaje durante el ciclo de subvención de 5 años. La Directora nos informó que formará parte del comité con LACOE para proporcionar comentarios sobre el Formulario del Proceso de Reembolso para el Año 1 HS/EHS 2023-2024, que comenzará en noviembre con una descripción general de las revisiones del formulario del proceso. El CDE continúa su financiación como "Hold Harmless" hasta junio de 2025. Esto nos brinda flexibilidad con la inscripción y la asistencia mientras estabilizamos la fuerza laboral, para abrir todas las aulas. El CDE ha emitido fondos adicionales para apoyar al programa y al personal. Seguimos teniendo problemas de personal; Sin embargo, estamos empezando a ver un aumento en el número de solicitudes recibidas. La Directora también agradeció al Comité Reglamentario de Padres por el excelente trabajo que realizaron durante todo el año programático 2022-2023.

La Asistente de Directora proporcionó su informe. Ella informó a los padres que la asistencia para el mes de septiembre para Head Start fue del 87% y para Early Head Start fue del 75%. Tuvimos 4 incidentes inusuales que reportar. Uno fue un brote de liendres en Ramona Gardens y tres fueron lesiones. En cuanto a la matriculación, este año tenemos 486 espacios disponibles para la matriculación. Actualmente estamos en un 83% de inscritos en Head Start con 67 cupos restantes por inscribir y un 98% inscritos en Early Head Start, con 2 cupos restantes por llenar. Los Asociados de Servicios Familiares continúan con los esfuerzos de reclutamiento continuos. La Dra. Victoria y el Dr. Gary de Kids Dental Avenue están visitando los sitios en Hollywood y están realizando exámenes de salud bucal. Durante el mes de octubre, la clínica móvil de UCLA llevará a cabo exámenes de la vista para los niños y entregará anteojos gratis para aquellos niños que lo necesiten. La Sra. Nishi también agradeció al Comité Reglamentario de Padres por su compromiso con el programa y por el año servido con Foundation.

Aprobado el 9 de noviembre del 2023

Anuncios de Educación: La Asistente de Directora de Educación, la Sra. Jocelyn Tucker, informó a los padres que actualmente estamos trabajando en las nuevas referencias para los niños, ya que los niños recientemente comenzaron las clases. Los niños de Early Headstart deberían haber tenido o deberían tener sus primeras conferencias de padres. Pidió a los padres que por favor hablen con el maestro de sus hijos si aún no han programado reunirse con ellos. Es importante que los padres hagan preguntas sobre la educación de sus hijos. También continuamos con los dos clubes liderados por el Departamento de Salud Mental "Cuando las familias se unen" y "Club Inclusivo Exclusivo", que se llevan a cabo durante el tercer y quinto jueves de cada mes. La Asistente de Directora de Educación también compartió un video con los padres sobre el evento que tuvo lugar el 5 de octubre de 2023, "Sé un héroe, trae a tu hijo a la escuela y lee un libro con tu hijo". **Eventos educativos actuales:** Apertura de Evans Early Head Start, finalización de las conferencias de padres de EHS, ASQ/visitas domiciliarias para Head Start, Día de Desarrollo Profesional para Maestros y Taller del IEP. Los siguientes sitios participarán en Ready Rosie; Pico, Fountain-EHS, Ramona Gardens, Soto-01, Park Place-02, Pico EHS, Ramona 01, Gregory Park 01 y ELAOC. **Próximos eventos;** Los talleres de opciones en persona de LAUSD se llevarán a cabo durante el mes de noviembre en La Mirada y Pico Gardens y los niños irán de vacaciones para el día de Acción de Gracias, la semana del 20 al 24 de noviembre de 2023.

Recibimos y revisamos el Informe de Asistencia Diaria de Promedio para el mes de agosto de 2023. El promedio de asistencia diaria durante el mes de agosto fue del 80.15% para Early Head Start. Se envió un informe de análisis de la ADA a LACOE para explicar la razón por la cual algunos sitios cayeron por debajo de la asistencia promedio para el mes de agosto.

Recibimos el reporte de la Solicitud de reembolso del Programa de alimentos para el cuidado de niños y adultos del programa para el mes de agosto de 2023. El número total de comidas servidas para el mes de agosto fue de 2,441. Hubo discusión.

Recibimos el Informe de Horas Voluntarios de Padres, el informe se incluyó con el informe fiscal.

Recibimos un calendario de reuniones de padres para el mes de octubre de 2023. Head Start tendrá sus reuniones de información sobre la participación de los padres y elecciones, y Early Head Start tendrá una presentación especial sobre "Cómo comprender la salud, el crecimiento y el desarrollo del aprendizaje de su hijo (18 a 36 meses).

Recibimos y revisamos el Informe Fiscal Mensual de la Cuenta de Head Start.

Los miembros del Comité Reglamentario de Padres fueron reconocidos por su participación en el Comité Reglamentario de Padres 2022-2023. Fueron reconocidos por su arduo trabajo y dedicación durante todo el año del programa.

Anuncios: Se nos recordó que nuestra próxima reunión del Comité Reglamentario de Padres se llevará a cabo el 9 de noviembre de 2023.

La reunión se levantó a las 11:53 a.m.

Acta Levantada por,

Actuando
Secretaria del P.C.